

✿ ぽかぽかだより ✿

第51代生徒会役員会
生徒会だより 第12号
令和7年 12月2日(火)

● 被爆樹の植樹を行いました ●

10月20日(月)放課後に生徒会で被爆樹「あおぎり」の苗木を西門付近(5組の畑の向かい側)に植えました。

この木は、広島に投下された原爆に耐えた樹木の種から苗木となったものです。命の重さ、平和の尊さを今に伝えるメッセージだと思います。皆さんもこの木を見守り、平和な未来を創っていきましょう。

(文:池ヶ谷 結太)



♪ 落ち葉掃き活動を行いました ♪



春から私達のことを見守って来た木々の葉が色づき、舞い落ちる今日この頃。11月27日(金)放課後に、生徒会役員や生活委員や園芸部員で落ち葉掃き活動を実施しました。今回の活動では委員会、部活動と協力することができ、生徒会として団結することを学ぶことができました。もし次回以降の落ち葉掃き活動への参加をお願いした時にはご協力よろしくお願いします。

(文:星野 宏太郎)

○ 今月のむに ゃ むに ゃ ○

2年1組 池ヶ谷 結太

定期テストお疲れ様でした。一息つくところですが、寒さが増すとともに、風邪をひく生徒が増えてきています。

手洗い・うがいと寒さ対策を徹底し、元気に過ごしていきましょう。

1年2組 星野 宏太郎

季節はもうすぐ冬、三年生の先輩達は受験への仕上げが始まります。

わたしたちは応援しかできませんが頑張ってください！

【お知らせ】

12月に実施するノーチャイムデーについてお知らせします。

後期は12月中で下1桁が2もしくは8が付く日をノーチャイムデーとして実施します。

対象日は、2日(火)、8日(月)、12日(金)、18日(木)の4日間とし、22日(月)は実施しません。

自ら時間を意識して行動するとともに、ぜひ周りの人と声を掛け合いながら時間までに着席ができるようにしましょう。